

Ein Team. Ein Tag. Ein Ziel.

Informationen

für Sie
als **Unterstützer**

*
FREIWILLIGENTAG
03.09.2016
WIESBADEN



Was ist der Freiwilligentag?

Unter dem Motto „**Ein Team. Ein Tag. Ein Ziel.**“ findet auch dieses Jahr der Freiwilligentag statt. An diesem Aktionstag können sich alle Bürgerinnen und Bürger aus Wiesbaden und Umgebung ehrenamtlich engagieren und einen Tag lang unverbindlich in eine gemeinnützige Einrichtung hineinschnuppern.

Der Freiwilligentag 2016 wird von neun Studentinnen der Hochschule RheinMain, die sich neben ihrem Studium in ihrer Freizeit engagieren, mit Unterstützung des Competence & Career Centers und des Freiwilligenzentrums e.V. organisiert. Er findet am Samstag, den 3. September 2016 statt.

Oberbürgermeister Sven Gerich hat auch für 2016 seine Unterstützung als Schirmherr zugesichert.

Ziel des Tages ist es, gemeinnützige Projekte zu realisieren, für die im Alltag häufig die Zeit und das Personal fehlen. Des Weiteren wird das Ehrenamt gefördert.

Ein schöner Nebeneffekt ist, dass Sie durch die Teilnahme auch langfristige ehrenamtliche Helfer für Ihre Einrichtung gewinnen können und auch die Bekanntheit des Freiwilligenzentrums wird gesteigert. Vor allem soll aber allen Beteiligten ein toller und abwechslungsreicher Tag geboten werden.

Sie, als Einrichtung, entwickeln mit der tatkräftigen Unterstützung des Projektteams 2016 ein geeignetes und attraktives Projekt.

Wir finden für Sie ehrenamtliche Helferinnen und Helfer. Unsere sogenannten „Eintagshelden“ unterstützen Sie gerne bei der Realisierung. Beispielsweise wurde fast jedes Jahr ein Ausflug mit schwerbehinderten Menschen (Lebenshilfe Wiesbaden e.V.) in den Tierpark Wiesbaden gemacht. Mit der Hilfe unserer Freiwilligen konnten in der Vergangenheit erfolgreich Kinderspielplätze und Gärten umgestaltet werden.

Auf www.eintagsheld.de finden Sie unter dem Menüpunkt „Projekte“ weitere Inspirationen.

Wer sind die Initiatoren?

Freiwilligenzentrum Wiesbaden e.V.

Das Freiwilligenzentrum Wiesbaden e.V. wurde 1999 als eingetragener gemeinnütziger Verein von Wiesbadener Bürgerinnen und Bürgern gegründet, die sich für eine „Kultur des Ehrenamtes“ eingesetzt haben. Das Team des Freiwilligenzentrums steht heute in engem Kontakt zu mehr als 300 anerkannten sozialen und kulturellen Organisationen sowie anderen gemeinnützigen Trägern in Wiesbaden, die engagierte Bürgerinnen und Bürger in ihre Arbeit einbeziehen möchten.



Competence & Career Center Hochschule RheinMain

Das Competence & Career Center (CCC) der Hochschule RheinMain ist eine Einrichtung zur Förderung von Schlüsselkompetenzen. Die Studierenden können hier, zusätzlich zu ihrem fachlichen Studium, auf freiwilliger Basis ihre Softskills in Seminaren, Workshops und Projekten verbessern. Seit 2009 wird der Freiwilligentag in enger Kooperation zwischen dem Freiwilligenzentrum und der Hochschule RheinMain von Studierenden organisiert.



Hochschule **RheinMain**
University of Applied Sciences
Wiesbaden Rüsselsheim

- Unterstützung des ehrenamtlichen Engagements
- Ihr positives Image wird durch die Schirmherrschaft des Oberbürgermeisters und die jährliche Veranstaltung des Freiwilligentages gestärkt
- Eine Platzierung Ihrer Werbung auf Plakaten und unter anderem bei der Abendveranstaltung im Tatter-Saal
- Unterstützung von Studenten, die sich mit diesem praktischen Projekt auf den Arbeitsmarkt vorbereiten. Damit tragen Sie dazu bei, qualifizierten Nachwuchs zu fördern
- Sie werden als Sponsor gemeinnütziger Projekte in der Öffentlichkeit wahrgenommen
- Ihr Unternehmen als Unterstützer dieses sozialen Projektes in der Landeshauptstadt Wiesbaden

Ihre Unterstützung wird selbstverständlich auf unseren Internetplattformen und diversen Veranstaltungen, sowie Social Media Kanälen veröffentlicht, sofern Sie dem zustimmen.

Impressionen der letzten Jahre:



WIESBADENER TAFEL e.V. Flohmarkt



MALTESER Entdeckung all unserer Sinne



InWieStra (Grüne) Daumen hoch!



Oberbürgermeister Sven Gerich mit den kleinsten Eintagshelden 2015.

Stimmen der Eintagshelden 2015

„Ihr habt diesen Tag klasse organisiert, vielen Dank für eure Arbeit und die Betreuung vor Ort und die freundliche Aufnahme aller Beteiligten. War super!“

„Es war super organisiert und hat richtig viel Spaß gemacht. Danke.“

„Es war wieder ein sehr schönes Erlebnis. Seit dem letzten Freiwilligentag 2014 bin ich regelmäßig ehrenamtlich tätig. Der Freiwilligentag hat mir dabei geholfen, eine passende Gruppe zu finden.“

„Ich bin immer noch beeindruckt von der Organisation einer solchen Veranstaltung und glaube, dass der Freiwilligentag für alle eine Menge positiver Erfahrungen gebracht hat. Ein höherer Bekanntheitsgrad sollte durchaus machbar sein.“

„Super Organisation, sehr nette Menschen. Tolle Idee dieses Freiwilligentag.“

Pressestimmen 2015

»Mach mit und fühle dich wie ein Held.«
Wiesbaden aktuell

»Freiwillingentag Wiesbaden ein voller Erfolg.«
akk Zeitung

»Der Freiwilligentag hat sich in Wiesbaden fest etabliert.«
Wiesbadener Tagblatt

»Von Albert Schweitzer stammt das Zitat: „Das Wenige, das du tun kannst, ist viel.“ Dieses Zitat verdeutlicht, wie wichtig jeder Beitrag für den Zusammenhalt unseres Gemeinwesens ist.«

»Ich freue mich und bin stolz darauf, dass es so etwas in unserer schönen Stadt gibt. Das verdient großes Lob und Anerkennung. Gerne übernehme ich deshalb auch wieder die Schirmherrschaft für den Freiwilligentag 2016.«
Grußwort von Sven Gerich

Das ganze Grußwort auf www.eintagsheld.de

Ein Team. Ein Tag. Ein Ziel.

Projektteam 2016



Projektteam Freiwilligentag 2016

Hochschule RheinMain
Competence & Career Center (CCC)
Kurt-Schumacher-Ring 18
65197 Wiesbaden

E-Mail: info@eintagsheld.de
Internet: www.eintagsheld.de

Telefon: 0611 - 94 95 31 63

Das studentische Projektteam, die freiwilligen Eintagshelden und all diejenigen, für die das Projekt veranstaltet wird, freuen sich sehr über Ihre Unterstützung.

